

# Regierungsratsbeschluss

vom 18. November 2024

Nr. 2024/1816

## Vergabe der «Sport Awards Kanton Solothurn» ab 2025, Unterstützung durch den Swisslos-Sportfonds

---

### 1. Erwägungen

Der Kanton vergibt die Sport Awards (vormals Sport-, Sportverdienst- und Sportförderpreise) seit 1985. Mit den Awards würdigt der Regierungsrat herausragende sportliche Erfolge. Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2022/1847 vom 6. Dezember 2022 wurde für die Vergabe ein jährliches maximales Kostendach in der Höhe von Fr. 150'000.00 aus Mitteln des Swisslos-Sportfonds gutgeheissen. Das Kostendach soll nun um Fr. 25'000.00 erhöht werden. Die Awards werden analog dem Rahmenkonzept zur Sport- und Athletinnen- und Athletenentwicklung in der Schweiz in den Bereichen «Foundation», «Talent», «Elite» und «Mastery» («FTEM») als Sport Awards Kanton Solothurn verliehen. Mit dem «Engagement Award» würdigt der Regierungsrat Personen, Teams oder Organisationen, die sich in Sportbelangen im Kanton besondere Verdienste erworben haben. Der «Innovation-Award» wird für besondere Innovationen vergeben. Mit dem «Talent-Award» werden Personen, Teams oder Organisationen unterstützt, die im gezielten Aufbau ihrer sportlichen Laufbahn sind und bereits beachtliche Erfolge im Talent-Bereich ausweisen können. Der «Elite-Award» ist eine Auszeichnung für Erfolge an internationalen Meisterschaften oder anderen bedeutenden Sport-Grossanlässen. Und schliesslich wird auch der «Mastery-Award», für Sporterfolge im Elite-Bereich über mehrere Jahre, verliehen. Als Award-Gewinnerinnen und -Gewinner kommen Personen infrage, die entweder im Kanton Solothurn ansässig sind oder für einen Solothurner Verband oder Verein starten beziehungsweise für einen solchen tätig sind.

### 2. Beschluss

- 2.1 Der Regierungsrat verleiht jährlich auf Antrag der kantonalen Sportkommission Sport Awards.
- 2.2 Die Sport Awards werden im Rahmen einer Feier im Frühjahr übergeben. Die Feier wird von der kantonalen Sportfachstelle organisiert und durchgeführt.
- 2.3 Die Kosten für die Preise und die Feier gehen zulasten des Swisslos-Sportfonds. Es steht ein jährliches maximales Kostendach von Fr. 175'000.00 zur Verfügung.

2

2.4 Am Anlass und in den Werbeunterlagen ist auf das Engagement des Swisslos-Sportfonds hinzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### **Verteiler**

Departement des Innern, Departementssekretariat, Abteilung Swisslos-Fonds gem/17256 (kein Pa-  
pierversand)

Amt für Kultur und Sport, Kantonale Sportfachstelle

Amt für Kultur und Sport, Amtsleitung